



秋本番 実りの秋・読書の秋……

校庭の木々も色づきはじめ秋の深まりを感じます。

2学期に入り、子供たちは落ち着いて学校生活を送っています。子供たちが一生懸命に育ててきたアサガオの種の収穫も終わり、残ったつるで、リースを作り始めました。そこに飾る木の実などを八幡山に見つけに行く予定です。植木鉢には、今月チューリップの球根を植えます。自分の好きな色のチューリップの球根を植えるので、咲くまでの新たな楽しみができました。

今月もよろしくお祈りします。

11月の学習予定

国語	いろいろなふね まとめてよぶことば すきなきょうかはなあに ことばであそぼう おもい出してかこう
算数	たしざん ひきざん
音楽	いいおとみつけて
図工	あそぼうよ、パクパクさん
生活	あきとあそぼう
体育	マット遊び 体を移動する運動遊び ボールゲーム
道徳	希望と勇気,努力と強い意志 規則の尊重 家族愛,家庭生活の充実 正直,誠実
外国語	色と形



*** お知らせとお願い ****

○なわとびについて

12月から行うなわとびの学習に向けて、**短なわの用意を11月中**にお願いいたします。卒園時にプレゼントされたものや家庭で使っているもの、ご家庭で購入されたものでもかまいません。名前を書いて学校に持たせてください。お子さんの身長に合わせてなわの長さの調節をお願いいたします。

申し込み封筒で注文される方は、11月1日(金)までにお願いします。

○ランドセルカバーについて

ランドセルカバーが壊れてしまった場合には、予備の物がありません。お手数ですが修理していただきお使いいただければと思います。(3月までは使用してください。)

○体育時の服装について

肌寒い日が増えてきました。長袖の体育着をお持ちの方は、持たせてください。タイツは、ころんだ際に破けてしまう場合もありますので、体育がある日の着用は避けていただきますようお願いいたします。

○防犯教室を実施しました

10月25日に防犯教室を実施しました。知らない人にはついていけないことや防犯ブザーの鳴らし方、知らない人に声を掛けられた時の距離の取り方などを学習しました。この機会にご家庭でも話題にしてお子さんと話し合ってみてください。また、電池切れの有無など、防犯ブザーの作動も確認してください。